

1. Luzerner Schnitzeljagd

Da war doch der Sonntag den 13. Juni 2021 um 09:00 Uhr Restaurant Schlacht bei Sempach. Da trafen sich 8 «Morganisten mit Beifahrer/in» um das Luzerner Hinterland besser kennen zu lernen.

Nachdem alle eingetroffen, konnte ich mit dem Briefing beginnen und schon bald waren alle fleissig an der Arbeit, um die Schlösser – Burgen – Mineralquellen – Garagen – Klöster und Kapellen auf der Schulkarte 1:100'000 zu finden. Mit einem neuen Instrument Namens «Kartenwinkelmesser» waren die ersten Punkte nicht so einfach zu finden.

Aber dann ging es rund! Um 10:16 Uhr startete das erste Fahrzeug mit Peter Bader & Kurt Aebersold an Bord. Der Reihe nach wurde im ein, zwei Minutentakt gestartet: Oliver & Cédéric Däschler, Serge & Conny Rolle, Georges & Katharina Guggenheim, Rolf & Esther Pfründer, Markus Wehrli & Edith Stricker, Giovanni & Philipp Weber und als Schlusslicht Martin & David Bösch.

Manche Teams fuhren zuerst in Richtung Norden über den Sendeturm Beromünster – Schlossrued... andere Teams starteten in Richtung Süden zur alten Holzbrücke in Rothenburg – Restaurant Pony in Sigigen – Kloster in Wertenstein...

Zwei Teams kamen nach 3h 59min wieder im Ziel an (knapp unter der Zeitlimite von 4 Stunden). Um 14:35 Uhr waren dann alle wieder beisammen und fanden gutem Gesprächsstoff über nicht gefundene Punkte, Umwege, verpasste Abzweigungen und vieles mehr.

«SchniPoSa» beruhigte den knurrenden Magen. Um Viertel nach Vier fand die Rangverkündigung und Verabschiedung auf dem Parkplatz statt. Die besten drei Teams (gesammelte Punkte) erhielten eine «Surseer Honiggans» (eine Spezialität aus der Gegend). Dies waren:

- Oliver und Cédric Däschler,
- Markus Wehrli und Edith Stricker,
- Rolf und Esther Pfründer.





Peter (Text & Bilder)